

PV réunion de TAC Saint-Gilles 2/10/2016

Présents : Audrey, Juliane, Régis, Philippe, Raphaëlle

Rédac pv : Raphaëlle

-Ordre du jour :

- 1 retour sur la manif du 20 stop tipp/ceta - suite
- 2 retour sur le RIR de la régionale par Régis
- 3 logement
- 4 vie de la locale
- 5 Divers

1) Manif stop tipp/ceta

Très bien organisée, belle mobilisation, effet « boostant », les actions de Greenpeace (monter sur les poteaux pour afficher des banderoles) ont impressionné Régis.

2) le RIR

le groupe du RIR compte beaucoup sur les locales pour soutenir/réaliser/participer à leurs actions.

Leur dernière AG a rassemblé peu de monde. Ils organisent une réunion mardi où le sujet abordé est « ce qu'on attend de la régionale ».

Ils ont accepté de prendre en charge l'organisation à Bruxelles de l'AG commune des mvts HBH/TAC. Régis se demande s'ils sont assez nombreux.

Une double question se pose :

- 1) comment sortir de la dynamique où les locales sont considérées comme les forces vives de leurs actions (forme d'instrumentalisation)?
- 2) comment faire en sorte que l'organisation de l'AG se passe au mieux ?

Pistes :

- 1) inviter le RIR à venir à une de nos réu et en parler franchement avec eux.
- 2) pourquoi pas anticiper leur demande (potentiellement tardive) d'aide logistique pour l'AG ?

2) pourquoi pas proposer de prendre en charge un stand « locale de saint-Gilles »

→ **voir si quelqu'un peut se libérer pour aller à leur réu de mardi 4 septembre.**

3) Logement

Raphaëlle a appelé le CODES : Raphaël, le coordinateur, est d'accord sur le principe de faire l'interpellation en novembre (le 24 novembre à 20h) et va en parler à son CA.

A organiser :

-Deux actions de mobilisation déjà proposées :

1) refaire le parcours de manière plus pro encore avec réalisation d'un film sur le sujet.

2) marquer les rues des logements vides à Saint-Gilles sous la forme d'un panneau « jeux » en début de rue : « il y a X logements vides dans votre rue, les connaissez-vous ? »+ info invitant à l'interpellation.

Idée de lier les deux actions : lors du parcours, distribuer à chaque participant le panneau de sa propre rue pour qu'il l'affiche lui-même.

-L'interpellation prévue pour le jeudi 24 novembre (à 20h à la maison communale):

Groupe de travail pour rédiger la lettre le 19/10 à 19h au pianofab

La stratégie à adopter a été discutée, on en reparle le 19.

Le jour de l'interpellation, Régis propose de faire un petit speech sur les marches de la commune.

4) la vie de la locale

Il faut décider qui prend le relais aux réunions du comité de coordination → candidature sur « participer ».

Il y a eu peu de monde aux dernières réunions et le sujet revient depuis quelques temps et par des personnes différentes de repenser notre mode de fonctionnement.

Ne sommes-nous pas en train de tomber dans une forme de réunionite avec le risque de nous épuiser ? Il faudrait retrouver un équilibre entre réunions et actions/rencontres d'intervenants/ateliers.

Comment travailler plus avec les intérêts et compétences de chacun ? Tout n'intéresse pas tout le monde.

Audrey demande si nous mobilisons les autres locales de Bruxelles lorsque nous faisons une action. Pourquoi pas leur envoyer un mail à chaque « grosse action » (exemple : l'interpellation) ? On part peut-être trop vite du principe que les membres du mouvement s'intéressent à l'agenda des autres via «participer ».

Juliane suggère que tout le monde (dans ceux qui ne sont pas des membres « actifs » de la locale) n'a peut-être pas le réflexe de se renseigner sur la plateforme. Pourquoi pas envoyer un mail avec un ordre du jour de la réunion à venir et les thématiques qui seraient travaillées en sous-groupe.

Nous discutons d'une nouvelle formule que nous pourrions tester durant les deux prochains mois : Nous pourrions réduire à une fois par mois les réunions « de suivi » (transmission d'infos, discussions et prises de décisions si nécessaires) et alterner avec les réunions « atelier » en sous-groupes :

Nous proposons d'essayer la prochaine fois, le mercredi 19/10 une réunion-atelier avec trois sous-groupes :

-groupe 1: rédaction de la lettre pour lancer l'interpellation communale + ébauche de contenu et stratégie pour le jour de l'interpellation

-groupe 2: organisation du deuxième parcours des logements vides (communication site, facebook, constituer une équipe de guides, recontacter Marie qui s'était proposée de faire le film)

-groupe 3: constitution d'une carte avec les logements vides du codes pouvant nous servir d'outil de travail + réalisation des panneaux pour l'action « marquage de rue »

Se proposent de participer :

au groupe 1 : Raph (et plein d'autres espère-t-elle)

au groupe 2 : Juliane, peut-être Audrey

au groupe 3 : Juliane, peut-être Audrey, Régis et Philippe

5) Divers

-Audrey nous parle du prochain webdoc de Patrick Séverin intitulé « les nouveaux pauvres » sur l'idée que Bruxelles est une machine à produire de la pauvreté. Son lancement est prévu le 17 octobre.

-Raph, en mode monomaniacale, nous parle encore de « Merci Patron » et propose d'organiser une projection.

Prochaine réunion-atelier le mercredi 19 octobre de 19 à 21 heures au pianofabriek salle Cadzand.